

- 327 -

Aber was dazu auch noch alles angeführt werden könnte, für uns kommt es darauf an, exakte Kenntnisse über diese Personengruppen zu erlangen, die feindlichen und negativen Elemente darunter und die Schwerpunkte zu erkennen und sie entsprechend operativ zu beachten.

Ich sage das auch deshalb, weil es im Verlaufe der Vorbereitung und Durchführung der Volkswahlen 1971 wiederum eine Reihe von Feindhandlungen und andere Vorkommnisse negativen Charakters gab, in deren Ergebnis zahlreiche E-Verfahren eingeleitet wurden.

Wenn auch der Gesamtumfang nicht auf eine steigende Tendenz im Vergleich zu anderen politischen Höhepunkten hinweist, und sich darunter auch die zahlreichen Fälle von Beschädigung, Entfernung und Abreißen von Sichtagitation befinden, zeigt doch die ebenfalls wieder aufgetretene

Verbreitung selbstgefertigter Hetzschriften, die anonyme Hetze, Drohungen,

das Anschmieren von Hetzlosungen und faschistischen Symbolen,

die mündliche staatsfeindliche Hetze und Staatsverleumdung,

daß echte Feinde am Werke waren.